

発表者6

王 艶普



●出身・ルーツ

中国

●日本に来たのはいつ？

2011年

●発表者コメント

ほかのスピーチをする人の日本語もどんなかんじか聞いてみたいです。日本語をがんばりたいです。

●推薦者コメント 【相模原市立大野南 中学校分校夜間学級 遠藤先生】

美しい心、優しい心を持った王さんの美しさへの感性が光るスピーチ、楽しみにしています。

スピーチタイトル 「美しい日本」

皆さん、こんにちは。おうえんぷと申します。突然ですが、皆さんがもつ日本の印象はどのようなものですか。私にとっての日本は「すべてが美しい」という表現がぴったりだと思います。私は11年前から日本で生活するようになり、来日当初は驚くことがたくさんありました。

例えば、飛行機を降りたら係の人は飛行機から客の荷物を下ろし、移動させる時、重い小さいにかかわらず、まるで自分の大切な物のように、心を込めて客の荷物を扱っているのを見ました。リムジンバスでも同様に、係の人は客の荷物をきちんと順番に並べ、丁寧にバスにのせていました。また道路などの公共の場でごみをほとんど見かけることはありません。この状況が不思議で仕方ありませんでした。

私なりにその理由を考えてみました。日本には指定のごみ袋や分類できるごみ箱が整備さ

れていて、多くの方がきちんとこの仕組みを利用しているからだと思います。ごみ箱がない場所では、自宅にごみを持ち帰る習慣も定着し始めていて、周辺にごみを捨てることのないのです。

このように日本は公共の場を大切にしている人々が多く、その気持ちが一ひとりの行動にあらわれているからこそ、美しい環境が守られているのだと思います。

他にも、私が「日本が美しい」と思う理由があります。それは、中国とは全く異なり、島の組み合わせでできている日本の地形です。それは山や川が急で緑豊かなものです。私は登山やハイキングが大好きなので、季節を問わず、日本の自然にふれる場所へ遊びに行きます。初めて東京の高尾山に登った時のことです。友人と車で1時間半ほどかけて、登山口に到着しました。樹齢の古い木々やきれいな花々、鳥の羽音や川のせせらぎを楽しみながら

歩いていると、偶然タヌキを見つけました。そのままタヌキと3分以上見つめ合ったことは良い思い出です。また、山頂にたどり着いた時の達成感やそこから見た富士山は格別な美しさでした。遠く、東京を見渡せたことにも驚きました。最後に、日本の美しさの代表だと私が思っている、私の大好きな日本庭園についてお話ししたいと思います。たくさんある庭園の中で、私は「枯山水」の庭園が一番気に入っています。

。「枯山水」とは、水を使わずに白い砂や石、苔などで水の流れや滝などを表している庭園のことです。小さい空間に自然の風景を表現しています。この枯山水の庭園に身を置くと、心がとても落ち着きます。古来から受け継がれてきたこのような美しい自然や環境に感謝して、これからも日本で暮らしていきたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・王さんは、日本の人よりも日本の美しさを知っていると思いました。王さんの心が美しいから“美しいもの”を感じることができるのだと思います。
- ・日本のステキなところを教えてください、ありがとうございました。タヌキのエピソードはおもしろかったです。3秒のにらめっこ…（笑）枯山水、いいですね。
- ・日本の美しいところをたくさん見つけてくれる王さんに感謝です。でも日本にはよくない点もたくさんあると思います。王さんには日本の直した方がいい点もえんりよなく言っていてほしいと思います。
- ・日本の良さを分かってくれてありがとう。これからも悪い面もありますが良い面をみていってください。高尾山、富士山きれいですよね。
- ・スピーチがとてもよかったです。はっきり話してすばらしかったです。
- ・美しい日本。あたり前におもっていたことをおもいださせてくれて、ありがとう。
- ・とてもいいねいにひと言、ひと言大切に日本の美しいところについてはなしている姿、すばらしかったです。日本庭園の美しさについて伝わってきました。
- ・母国から離れると、大変な事、おどろく事ばかりなのにずっとがんばっているのは、みんなができるような事じゃないからそんげいします。
- ・庭園の事で好きなのが枯山水と言われた事におどろきました。日本人でも枯山水を好きな庭園に選ばないと思います。これからも日本の美しい所みつけてください。
- ・見過ごしてしまいそうなことまでよく見ているとおもいました。荷物の上げ下ろしの所作まで見えている王さん、素敵だと思います。

